



江東きっずクラブ 千田児童館便り 1月号



2025年も、複数の小学校から利用する児童が増え、新しい友人関係が生まれる1年でした。学校外きっずならではの良さを十分に活かせたように思います。2026年も笑顔あふれる1年になるよう努めて参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

1月の活動のお知らせ

1月6日（火）令和7年度新春交流会

きっずクラブ川南B登録ときっずクラブ扇橋B登録と共に新春をテーマにしたゲームにて交流をします。

時 間：10:00～11:45 場 所：川南小学校校庭

持ち物：リュックサック、タオル、水筒 **※雨天中止**

※当日登室の児童全員で参加しますので、9時までに登室をお願いいたします。

1月14日（水）お誕生会

1月生まれのお子様にカードのプレゼントを行ない、みんなでお祝いします。

☆ 1月15日（木）エンジョイイングリッシュ☆

1月19日（月）～23日（金）縄跳びチャレンジ！

チャレンジカードを基に目標立てて縄跳びに取り組みます。

1月21日（水）スポーツ教室 新井コーチ

専任のコーチをお招きして運動遊びを行ないます。

12月の活動報告

12月4日（木）エンジョイイングリッシュ

4グループに分かれて、すごくゲームを行いました。進むマスや戻るマスに止まるごとに、一喜一憂しながら楽しんでいました。最後に景品でステッカーを貰うと互いの絵柄を見せ合い喜ぶ姿がありました。



12月15日（月）～19日（金）壁面工作：クリスマス

クリスマスに関係するものや人物を折り紙で作成しました。どこに何を配置したら全体が良く見えるか考えながら、こども達は自身が作った折り紙を壁面に貼りに行ってきました。



お知らせ

☆年末年始の運営について☆

平日のきっずクラブの運営は令和7年12月27日（土）から令和8年1月4日（日）までお休みとなります。

新年は1月5日（月）より運営となります。

※学校給食について

1月8日（木）川南小学校は、学校の給食がないため、参加する場合はお弁当と水筒を持参してください。

令和7年12月25日発行
江東きっずクラブ千田児童館
TEL 03 (3699) 6254
FAX 03 (3647) 0109

株式会社マミー・インターナショナル
<https://www.mommy-senda.com>

1月の活動予定表

日	曜日	予定
1	木	☆年末年始について☆ 平日は12/27(土)～1/4(日)までお休みです。 1/5(月)より運営します。
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	1日運営
6	火	1日運営・新春交流会
7	水	1日運営
8	木	川南給食なし
9	金	
10	土	土曜江東きっずクラブ
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	お誕生会
15	木	エンジョイイングリッシュ
16	金	
17	土	土曜江東きっずクラブ
18	日	
19	月	縄跳びチャレンジ（～23日）
20	火	
21	水	スポーツ教室
22	木	
23	金	
24	土	土曜江東きっずクラブ
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	土曜江東きっずクラブ

HAPPY BIRTHDAY





まっすぐラフ千田児童館

1月おやつメニュー予定表



月	火	水	木	金
5	6	7	8	9
うんチョコ ぱりんこ すいぞくかんゼリー	ホームパイ おっととコンポタ どうぶつえんゼリー	カントリーマアム ぷち歌舞伎揚げ	キャラメルクッキー ハッピーターン ぶるりんゼリーぶどう	チョコチップクッキー テキサスコーンコンポタ
12 成人の日	13 果汁グミマスカット ミニサラダ	14 お誕生会 特別メニュー	15 いちごミルククッキー テキサスコーンピザ味	16 チョコレール 新潟仕込み わんにゃんゼリー
19	20	21	22	23
ポケモンクッキー おっとと	いちごマシュマロ ミニおやつカルパス やさいのラムネ	大入りきなこ棒 雪の宿黒糖みるく味 クッピーラムネ	コラーゲンウエハース 味しらべ シャーベットフルーツ	あまおう苺ケーキ 三幸の揚げせん
26	27	28	29	30
肉球ラムネ 星たべよ 図鑑LIVEゼリー	たまごクッキー テキサスコーンお好み焼き	ヨーグルトマシュマロ ミニサラダ九州醤油 果汁100%ゼリー	横浜ロマンスケッチ こつぶポテコ	きなこ棒 ばかうけ すいぞくかんゼリー

※お誕生会、フードプログラム、おやつバイキング、セレクトおやつなどでメニューが変更になる場合があります。



♪フードプログラム♪

今月のフードプログラムは「アイス」をテーマに班で相談しながら工作を行いました。最初に何味のアイスがよいかを話し合い、どんな色を使えばその味に見えるかを考えて作成していました。味だけでなく飾り付けにもこだわり、班の子ども達それぞれの色が出た作品が出来上がりました。玄関に貼りだしておりますので、お迎えの際などご覧ください。

おやつの時間にアイスのピノを提供すると、子ども達は「え、おやつで出るの初めてじゃない?」とピノを食べれることを嬉しそうに話していました。

